



Multicheck et autres examens, une fatalité ?

Qu'ils fassent un apprentissage ou aillent au gymnase, de nombreux jeunes doivent passer des examens. Malheureusement, le plan d'étude n'offre pas toujours une préparation suffisante – mais des solutions existent.

Certains élèves de section G devant faire un examen Multicheck en mathématiques peuvent être confrontés à de l'algèbre, matière qui ne figure pas dans leur plan d'études. Un problème que nous avons évoqué dans la première édition de ce bulletin.

Appel à l'entreprise Multicheck

Dès lors, pour tenter de sensibiliser l'entreprise Multicheck à cette situation, le Cdp lui a écrit une lettre. Par ailleurs, il a envoyé une copie de ce courrier à de nombreux acteurs concernés par la formation (responsables de l'instruction publique, associations de parents d'élèves, chambre d'économie publique), leur demandant de prendre position. Nous vous tiendrons au courant du résultat de cette démarche.

Obstacle à l'entrée au gymnase

D'autre part, même pour certains élèves de section P, le plan d'études peut poser problème. Un exemple : la matière demandée cette année en mathématiques dans les examens d'admission au gymnase ne figure pas au plan d'études d'élèves suivant cette branche en niveau B. Ceci peut

mettre en difficultés des élèves de section P orienté en A pour le français et l'allemand, mais en B pour les mathématiques.

Que faire dans l'immédiat ?

Nul n'est besoin de s'arracher les cheveux ! L'enseignant titulaire de la classe 9 G pour la prochaine année scolaire complètera, lors des leçons de mathématiques chapitres choisis (MCC), le plan d'études par de l'algèbre.

De façon générale, les élèves devant présenter un Multicheck peuvent s'adresser à leur enseignant pour faire le point ou demander du soutien.

En ce qui concerne le gymnase, des examens des années précédentes sont mis à disposition des élèves. Cela leur permet de déceler leurs points

faibles et de se préparer au mieux. Enfin, lors des entretiens individuels, le corps enseignant informera les parents des possibilités existant pour une préparation optimale.

En tous les cas, insistez auprès de votre enfant pour qu'il s'adresse aux enseignants et utilise tous les moyens mis à sa disposition, de sorte à mettre toutes les chances de son côté.



Les Carolines, une tradition

Chaque année, les élèves de 9^{ème} se retrouvent, le soir du dernier mercredi (29.6.11) d'école, au lieu-dit 'Les Carolines' à Corgémont pour fêter la fin de leur scolarité. Ils organisent eux-même cette fête, devenue tradition, et passent une dernière soirée conviviale ensemble. La fête se prolonge, pour certains, jusqu'au petit matin, puis les chemins se séparent.

Ceci serait idéal sans les débordements constatés qui ternissent quelque peu l'image de cette manifestation.

En effet, ce rendez-vous prévu pour les 9^{èmes} est connu et fréquenté par d'autres jeunes

(anciens élèves, groupes venant de l'extérieur, etc.) qui profitent de l'occasion pour 'se lâcher'. Rendu attentif à ces problèmes, le Cdp s'est approché des animateurs du Centre d'animation de jeunesse (CAJ) du Bas Vallon.

Ceux-ci ont accepté, après avoir sondé les jeunes fréquentant le centre, d'assurer un moment de présence aux Carolines. Par contre, ils ne feront ni répression, ni surveillance.

Ceci en espérant que tous garderont un bon souvenir de la fête de fin de scolarité.

En Bref

Horaire du bus scolaire pour 2011/2012

Dès le 6 août 2011, vous pourrez consulter le nouvel horaire du bus scolaire sur la zone non sécurisée du site internet de l'ESBV :

www.ESBV.info

Conférence publique : 'La motivation scolaire'



En collaboration avec M. Pierre Vianin, professeur à la HEP Valais et auteur de diverses publications, le Conseil des parents organise une conférence tout public – la date de l'événement sera publiée dans la presse. Réservez d'ores et déjà le 27 octobre. Nous reviendrons sur ce rendez-vous après les vacances d'été.

Sécurité en gare de Péry

Le Conseil des parents a pris connaissance de la démarche de citoyens de Péry demandant une amélioration de la sécurité sur les quais. Compte tenu du nombre important d'élèves empruntant ce moyen de transport, le Conseil a décidé de soutenir cette démarche.

Chants et grillades à gogo

La fête de fin d'année de l'école se déroulera à la salle de spectacles à Corgémont, le jeudi 30 juin. Dès 18h15, une cantine proposera grillades et pâtisseries. La présentation de la chorale débutera à 19h15. Après les chants, un moment convivial suivra.



conseil.parents.esbv@gmail.com